



PRIORIDADES DE LA CARTERA

SOBRE DECLARACIONES DEL MINISTRO ELIZALDE

En una crónica publicada en este medio el pasado viernes respecto de las prioridades legislativas del ministerio Secretaría General de la Presidencia, se afirmó que el ministro Alvaro Elizalde destacaba entre ellas la eutanasia y el aborto. Sin embargo, el ministro no mencionó en sus palabras del jueves el aborto entre las citadas prioridades, como se afirmó erróneamente en dicha nota. El ministro sí respondió una pregunta hecha por los periodistas sobre el tema. El ministro Elizalde también

mencionó entre las prioridades el fast track de seguridad, las leyes de Inteligencia del Estado, así como “de Inteligencia Económica, Reglas de Uso de la Fuerza (RUF), infraestructura crítica, sólo por citar algunos ejemplos”.

Quien sí se refirió a un proyecto de ley sobre aborto el pasado jueves fue la ministra (s) vocera Aisén Etcheverry, quien afirmó en radio Futuro que “vamos a presentar un proyecto de ley de aborto”, pues “es parte de los compromisos del Presidente.” **CS**